

*Ludovic Séant*

*La Belle...*

*Suite*





## Sommaire

Préface.....	5
I – Humble mise à jour .....	7
II – Train de la séduction.....	17
III – La Tanière d’un (presque) Prince.....	27
IV – Eveil délicat.....	37
V – Repas du Loup, Festin de roi.....	43
VI – Table ronde : Retrouvailles entre deux princes.....	49
VII – Le Renard et le Loup : à bientôt mon Ami.....	59
VIII – Rendez-vous mystérieux avec une sirène .....	67
IX – Aube Nautique.....	75
X – Petits soleils de douceur.....	85
XI – Sublime Rencontre avec l’Etoile du Matin.....	95



## Préface

Ludovic a été l'une de mes plus belles rencontres.

C'est le genre de personne que ne tu ne crois qu'une seule fois dans ta vie.

L'émission a fait de nous des amis, des connaissances, des frères enfin des ( potos).

Ludovic est une personne entière et très respectable malgré ce que beaucoup de personnes pensent.

Je peux rajouter que dans ma ville, il a marqué beaucoup de personnes.

Des gens du 93 et 91 étaient à fond derrière lui.

Je pense que le fait d'avoir été peu de temps visible dans la deuxième saison, n'a pas eu trop d'impact sur lui.

Je pense qu'il n'avait pas sa place parmi les prétendants de la nouvelle saison, lui, étant sincère dans sa démarche.

Il a beaucoup trop de valeurs par rapport à d'autres.

Par contre, si Ludovic aurait été parmi eux, faisant partie des prétendants de cette seconde saison, je pense qu'il aurait changé pas mal de choses.

Il aurait vraiment fait la différence.

En gros, pour moi, ça aurait été un P... de, euh, pardon, un sacré meneur ! ;)

Du coup, je pense même que les autres prétendants auraient alors été moins ridicules face aux beaux gosses.

Même s'il n'a pas été pris pour devenir Candidat dans cette deuxième saison de « La Belle Et Ses Princes » ;

Le fait d'y être allé pour Anthony, et le soutenir malgré tout, prouve que Ludovic est une personne de confiance, de parole, un grand monsieur !

Je vous le dit, lisez son livre et suivez-le, ils en valent tous les deux le coup.

À tous, bonne lecture, prenez le temps.

Dans votre vie, relevez toujours le nez, restez cool.

Et, à mon Poto, Ludo, je lui souhaite le meilleur pour la suite.

Préface écrite par Claude

Candidat de

« La Belle Et Ses Princes Presque Charmants »,

Saison 1

# I

## Humble mise à jour

Et voili, viloup, me revoici à venir vous contez mes aventures et mon vécu.

Toujours en tant qu'ex-candidat de télé réalité.

Je suis Ludovic Séant, j'ai participé courant 2011, (enregistrée du 19 juillet au 02 aout 2011), à une aventure savoureuse appelée « la Belle et ses Princes Presque Charmants ». (qui sera diffusée du 03 avril au 15 mai 2012).

Le but était de séduire, si on le souhaitait, une très jolie fille, Marine. Super-Sympa.

Ce qui ne gâche rien à l'affaire.

Le contexte : dans une immense maison, parmi un groupe de douze prétendants se faisant éliminer par la belle au fur et à mesure des jours passant dans la demeure.

Divers imprévus du quotidien dus à chacun, et d'un libre arbitre total vont animer le tout.

Au milieu de tout ça on vivait le semi-enfermement, loin de tout, cette princesse a fait ses choix jusqu'à l'arrivée étonnante, dans le manoir, d'un autre groupe totalement différent.

Dans le premier dont je faisais partie : des garçons au physique normal mais aux valeurs atypiques ou rares à ce qui est dit.

Dans le second groupe : comprenez, des beaux gosses, physique recherché, voir très soignés, abdos très apparents,...

Les deux clans se sont tantôt mêlés, tantôt entrechoqués, mais sans méchanceté.

Pour arriver à séduire le cœur de Marine, et aller jusqu'en finale.

La belle avait tous les choix, tout en main de ses décisions...

Les quatre choix qui s'offraient à elle :

Soit repartir seule ;

Soit mettre en finale deux anciens au physique dit normal ;

Soit mener en finale deux « bg » ;

Soit finaliser son choix en plaçant devant elle, un de chaque groupe ;

C'est ce dernier choix qu'elle fera. Elle hésitera beaucoup jusqu'au dénouement.

Entre son dernier coup de cœur :

Benjamin, un basketteur professionnel, grand, blond, que j'ai surnommé : le Viking.

Face à lui se tenait son premier coup de cœur, votre humble conteur, moi, Ludovic.

Je venais d'arriver à la fin d'un CDD à l'époque.

Mais malgré cette situation, et mon physique dit normal, je suis arrivé jusque-là.

Étonné, moi-même, de vous le confirmer.

Arrivant dans cet endroit, je pensais sincèrement m'amuser, me changer les idées de ma situation, et pourquoi ne pas assouvir mon but premier : trouver l'amour.

Je suis tombé amoureux de Marine mais ne m'en suis rendu vraiment compte que presque dix jours après le début de toute « La Belle... Aventure ».

Je suis donc l'un des deux finalistes, Ludo de « La Belle et Ses Princes Presque Charmants ».

Je suis tombé amoureux, mais, la princesse est repartie avec le grand blond.

Grand blond qu'elle remerciera après 10 mois de vrai bonheur de ce que j'en sais. De ce que j'en ai interprété au fur et à mesure de certaines discussions.

Et moi vous me direz.

Eh bien, j'ai fait le travail qui était nécessaire sur moi-même pour tourner la page.

Suite à la diffusion des huit épisodes de la première télé-réalité de l'histoire audiovisuelle, à être diffusée simultanément sur deux chaînes d'un même groupe.

À savoir, W9 le mardi soir en prime, et, M6 le jeudi soir en deuxième partie de soirée.

Le taux d'audience sera constant et tel, que W9 se verra passer de la cinquième à la deuxième place dans le classement des chaînes de la TNT.

Depuis?... Bien sûr beaucoup de choses ont évolué, changées dans ma vie...

Je me fais reconnaître dans la rue, au supermarché, à Nancy, à Metz, à Bordeaux, à Paris, sur les Champs-Élysées,... Même par des touristes,...

C'est agréable, les gens qui viennent à ma rencontre, mes fans que j'appelle mes « Lovelies » sont toujours adorables.

Ils viennent me parler, faire des photos à mes côtés ou carrément dans mes bras (à moins que ce soit moi dans les leurs ? Je ne sais pas mais les filles sont jolies et gentilles Lol).

Mes Lovelies Girls viennent aussi tenter de temps en temps des petites choses de rapprochements. Me demandent parfois de s'essayer à un de mes massages (chose qui les a apparemment pas mal marqué vu que l'on dit depuis l'aventure que je sais bien les faire),...

Une vie particulière vous me direz, qui me permet de faire de nombreuses et agréables rencontres. Même

si au moment où je vous parle le coquin que je sais être, n'a pas rassasier son côté exalté de prime abord plus romantique. De trouver enfin sa Petite Perle Rare, mais, je la cherche parmi toutes mes anciennes et futures rencontres, donc un jour.

Depuis ma sortie de l'aventure, les changements sont depuis, persistants et ancrés dans mon quotidien. J'ai créé un compte twitter, un compte Facebook officiel, une chaîne Youtube, un site internet,...

Me suis découvert un style vestimentaire, et accessoires bien à moi pour les grands événements ou les grandes soirées Vip. J'aime à être à contre-courant et m'habiller façon année 30, avec costard, chaussures en cuir noir ou type mic-mac noir et blanc mêlé, un chapeau de style fedora ou trilby, avec des fois en rajout une chemise à col cassé accompagné d'un nœud de papillon aux couleurs vives.

À ce tout changement, rajoutez l'un des tournants les plus forts sans aucun doute.

Une maison d'édition est venue vers moi, indiquant croire en mon potentiel d'écriture, me donnant pour sujet si j'en suis intéressé. De décrire une sorte de témoignage de mon passage dans « La Belle Et Ses Princes Presque Charmants ».

Bien heureusement, tout le long de l'aventure, j'avais pris des notes. Au fur et à mesure, très précises. Mais ceci était pour moi, pour me souvenir de ce que j'y vivais d'exceptionnel.